
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 82872763

Prix 715 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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A  deux  pas  du  marché  saint-germain,  nous  vous  proposons  cet  appartement

traversant  sur  cour  et  sur  rue  de  52 m2 au sol  et  47,02 m²  carrez,  au  1er  étage

d'une copropriété en bon état, accessible par escalier. Il se compose d'une entrée,

d'une  jolie  pièce  de  VI  lumineuse  avec  cheminée,  d'une  cuisine  séparée  pouvant

s'ouvrir  sur le séjour grâce à une verrière,  d'une belle chambre avec rangements,

d'une  salle  de  bains  complète  et  de  toilettes  séparés.  Sa  localisation  et  ses

prestations  en  font  un  idéal  pied-à-terre  parisien.  Visite  virtuelle  disponible.

Honoraires à la charge du vendeur - nombre ...

Just  a  stone's  throw  from  the  marché  saint-germain,  this  47,02  sqm  apartment

overlooking  the  courtyard  and  the  street  is  on  the  1st  floor  of  a  building  in  good

condition,  accessible  by  the  staircase.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  beautiful,

bright  living  room  with  a  fireplace,  a  separate  kitchen  that  opens  onto  the  living

room  thanks  to  a  glass  wall,  a  beautiful  bedroom  with  storage  space,  a  full

bathroom and a separate toilet. Its location and amenities make it an ideal parisian

pied-à-terre. Agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété:

24 - montant moyen de la ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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